



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Garde républicaine a accueilli l'équipe de France Handisport équestre

À quelques heures de s'envoler pour les Jeux paralympiques de Rio, l'équipe de France Handisport équestre s'est entraînée pendant 3 jours au quartier Goupil. Emmanuel Lamy s'est rendu sur place le 31 août afin d'apporter son soutien aux athlètes. Il était accompagné de Chantal Jouanno, sénatrice de Paris et vice-présidente du conseil régional d'Île-de-France, ainsi que de la comédienne Véronique Jannot, marraine de l'équipe de France Handisport équestre.

Témoignant de son ardent soutien aux quatre cavaliers (Thibault Stoclin, Céline Gerny, José Letartre, Louise Studer), Emmanuel Lamy a également tenu à souligner l'engagement remarquable du sélectionneur et entraîneur national, le capitaine Philippe Célérier.

Les cavaliers s'envolent pour Rio ce vendredi pour y disputer à partir du 11 septembre des épreuves de paradressage, une discipline introduite aux JO en 1996. Le paradressage, dont l'objectif est de présenter l'élégance des mouvements du cheval, est la seule discipline équestre présente aux Jeux paralympiques. L'équipe française nourrit cette année de réels espoirs de médailles, notamment grâce à José Letartre qui fête sa cinquième olympiade. L'équitation française a par ailleurs déjà brillé à Rio avec deux médailles d'or et une médaille d'argent gagnées aux Jeux olympiques cet été.

Également présent sur les lieux, le colonel Lapierre s'est dit « honoré de recevoir les cavaliers dans les locaux de la Garde républicaine ». À ce titre, Emmanuel Lamy a rappelé combien la ville de Saint-Germain-en-Laye est fière d'accueillir la Garde républicaine sur son territoire.

Saint-Germain-en-Laye souhaite bonne chance aux cavaliers français !

Photos disponibles sur demande.



01/09
2016



CONTACTS

Attaché de presse

Timothe POULAIN

timothe.poulain@saintgermainenlaye.fr

01 30 87 20 81

Responsable de la communication

Nathalie GREGOIRE

nathalie.gregoire@saintgermainenlaye.fr

01 30 87 20 83